
Nach einer ausführlichen Erläuterung des Antrages durch Stv. Schmid teilt BM Thul mit, dass es 
im Bereich der Talstraße evtl. möglich sei, aufgrund der Grünflächenplanung Mittel für die 
Errichtung einer Trockentoilette zur Verfügung zu stellen. 
 
Stv. Lenz stellt den Antrag, diesen TOP in den Bau- und Planungsausschuss zu verweisen. 


